

Die Partei lenkt ihre Hauptaufmerksamkeit auf den Kampf um die modernste Technik, um die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes. Diese hohe Aufgabe wird jedoch nur dann zur Sache aller Werktätigen werden, wenn die Grundorganisationen der Partei an der Spitze des Kampfes um das Weltniveau stehen, alles Fortschrittliche systematisch fördern und eine stärkere Kontrolle ausüben über die Durchführung des Planes und die Förderung von Wissenschaft und Technik durch die Werkleitungen und Wirtschaftsorgane.

Walter Ulbricht



Das Tempo unserer weiteren Entwicklung wird wesentlich bestimmt von der aktiven Teilnahme der Werktätigen an der Lenkung und Leitung des Staates. Pflicht der Staatsfunktionäre ist es, die Menschen davon zu überzeugen, sie für die Verwirklichung unserer großen sozialistischen Ziele zu mobilisieren und sie mit einem festen und klaren sozialistischen Bewußtsein zu erfüllen.

Otto Grotewohl